

Handy Führerschein

Zuerst haben wir unsere Handys vorgestellt und den anderen erklärt. Wir mussten drei Mal die Handys zeigen und sagen was die anderen alles auf dem Handy haben. Und wir sollten unsere Handys anmachen und ausmachen und stumm schalten lernen.

Beim Handy Führerschein sollten wir nicht bei den anderen abgucken. Wir haben den Test durchgelesen und Fragen dazu beantwortet. Die die fertig waren haben abgegeben und Und die Lehrerin hat unseren bestandenen Test unterschrieben.

Die Handy-Regeln

1. Ich höre mit dem Handy leise Musik ich störe niemanden damit!
2. Ich filme und fotografiere nicht in der Schule.
3. Mein Handy ist im Unterricht „lautlos“ gestellt.
4. Ich nutze mein Handy nur in der großen Pause auf dem Innenhof.
5. Ich telefoniere in der Schule nicht mit meinem Handy!

6. Ich nutze nur Musik Videos und Apps die für mein Alter erlaubt sind.

7. Ich hole mein Handy im Unterricht nur raus, wenn die Lehrer es erlauben.

Wieso dürfen wir Handys in der Schule benutzen?

1. Weil wir lernen müssen wie wir mit dem Handy umgehen.
2. Wir müssen Verantwortung übernehmen und aufpassen was wir mit unseren Handys machen dürfen.
3. Wir sollen keine verbotenen Sachen mit unseren Handys machen.